



Cheforganisator Martin Kuhne, präsentiert stolz den Spendenscheck am Ende der Highland Games

17.05.2018 16:49 CEST

Markkleeberger Stadtfest und Highland Games: Ehrenamtler werben für Bärenherz

Mit dem Mai beginnt auch wieder die Saison der Stadtfeste, Outdoor-Veranstaltungen und Festivals. In dieser Zeit erhält der Förderverein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig häufig die Möglichkeit, die Öffentlichkeit auf das Kinderhospiz Bärenherz hinzuweisen und damit auch das Thema "Sterben und Tod von Kindern" anzusprechen. Diese wichtige Aufgabe übernehmen die ehrenamtlichen Mitglieder des Vereins. Sie versuchen auf diesem Wege ideale und finanzielle Unterstützer zu finden.

Auf dem 27. Markkleeberger Stadtfest und den Prießnitzer Highland Games präsentierten 10 ehrenamtliche Mitglieder Bärenherz mit einem Informationsstand.

Am Ende der jeweils zweitägigen Veranstaltungen konnten in den Spendendosen in Markkleeberg 712,48 Euro und in Prießnitz 240,30 Euro ausgezahlt werden. Außerdem erhielt das Kinderhospiz vom gastgebende Verein MacGregor der Highland Games 2018 einen Spendenscheck in der Höhe von 2.500 Euro. Die Summe resultiert aus den Eintrittsgeldern und der Benefiz-Spendengala für Bärenherz. "Wir sind sehr dankbar für die stetige Unterstützung, die wir bereits zum 6. Mal bei den Highland Games erfahren haben und sind sehr froh darüber, dass wir wieder bei diesem aufregenden Spektakel dabei sein durften", erklärte die Geschäftsführerin des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig Ulrike Herkner.

Bei allen Spendern und den verantwortlichen Veranstaltern beider Feste bedanken wir uns ganz herzlich. Großer Dank gilt auch unseren ehrenamtlichen Mitgliedern, die sich mit viel Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz an ihrem freien Wochenende eingesetzt haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325